

Quelle: Dülmener Zeitung
Auszug vom: 31. Juli 2014

Autofahrer verunglückt tödlich

DÜLMEN. Am Mittwochmorgen gegen 7.30 Uhr befand sich ein 47-jähriger Autofahrer aus Ünna die Kreisstraße 18 von Buldern in Richtung Nottuln. In der Bauernschaft Limbergen kam er aus bislang nicht bekannten Gründen am Beginn einer Linkskurve nach rechts von der Fahrbahn ab und prallte frontal gegen einen Baum. Der Fahrer wurde aufgrund der Wucht des Aufpralls aus seinem Auto geschleudert und erlag noch vor Ort seinen schweren Verletzun-

gen, teilte die Polizei mit. Der Pkw brannte völlig aus. Für die Zeit der Unfallaufnahme musste die Polizei die Kreisstraße für den Straßenverkehr sperren. Gegen 10 Uhr konnte der Verkehr wieder fließen. Warum der Fahrer ohne erkennbare Fremdeinwirkung plötzlich die Kontrolle über sein Fahrzeug verloren hat, wird derzeit noch ermittelt. Es entstand bei dem Unglück laut Angaben der Polizei ein Sachschaden von rund 2500 Euro.